

SAMEDI 21 OCTOBRE 2023 – « MARATHON » DE LIEGE

Le samedi 21 octobre 2023, s'est déroulé le « 65^{ème} Marathon International de la Meuse » à Liège auquel ont participé 3 membres du Schelcher Aviron Club Saint Maur.

Il s'agit d'Isabelle GOLDSCHMIDT, Marie-Christine et Paul MONVOISIN, associés à leurs amis et très bons rameurs Anne et Pierre BAULIER du Cercle Nautique de Soisy Sur Seine.



Cette course de 43 kms 250, organisée par le Royal Sport Nautique de la Meuse, consiste à effectuer le plus rapidement possible, 5 tours de l'Île du parc de la Boverie en plein cœur de Liège.



Paul et Marie-Christine en sont des habitués car ils l'ont effectué chacun plus de 15 fois. Ils ont eut à nouveau le plaisir d'y retrouver les frères Lewuillon, champions belges avec qui, par le passé, ils ont croisé les avirons au cours de multiples compétitions internationales.

Leur crainte était forte de voir le marathon annulé, tout comme l'a été la Coupe des Dames à Angers qui se déroulait le même jour.

A leur grand plaisir, ainsi que celui des nombreux rameurs venant de l'étranger, la compétition a été maintenue.



Les organisateurs ont fait le maximum pour ignorer les mauvaises conditions climatiques malgré la participation d'outtrigger tels que skiff, quatre, cinq (eh oui !) et huit et la nécessité de jouer de l'écope, en raison des fortes et constantes rafales de vent dont la vitesse était supérieure à 60 kilomètres par heure sur un plan d'eau agité par de très grosses vagues provoquées par le vent mais également par les vedettes de tourisme et les pousseurs, la navigation commerciale n'étant pas interrompue. Fort heureusement, rien n'arrête nos amis Belges.

Notre équipage courait en yolette barrée mixte à quatre rameurs. Il s'est classé 4^{ème} au classement général et premier dans sa catégorie mixte à 50 % en 3 h 35 minutes 38 secondes, grâce bien sûr à la ténacité des rameuses et rameurs, mais surtout grâce au travail accompli à la barre par le suivi d'une trajectoire exceptionnelle, le vent tourbillonnant rendant particulièrement difficile ce rôle de barreur.





L'alignement au départ

Dès la fin du parcours, les cinq membres de l'équipage a pris rendez vous pour renouveler l'an prochain, pour la troisième fois ce bateau fort sympathique.

Après la proclamation des résultats, le Royal Sport Nautique de la Meuse a réuni les participants autour d'un dîner festif avant que notre équipe parte se promener à la foire annuelle de Liège, belle occasion de déguster la spécialité locale, les « Lacquemant » fine gauffrette souple confectionnée à base de froment, coupée en deux sur son épaisseur et nappée de sirop de sucre candi parfumé à la fleur d'oranger.

Le lendemain, avant de prendre le chemin du retour, une visite de la ville s'imposait - malheureusement sous une pluie battante - suivie d'un pique nique très convivial, abrité sous le auvent du Palais des Congrès

